

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Lokasi/Objek Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Tenayan Raya. Objek dari penelitian ini adalah toko toserba (toko serba ada) di Kecamatan Tenayan Raya.

B. Populasi dan Sampel

Populasi adalah sekelompok orang, kejadian atau segala sesuatu yang mempunyai karakteristik tertentu. Sampel yaitu anggota populasi yang disebut dengan elemen populasi.

Adapun yang menjadi populasi dari penelitian ini adalah seluruh usaha Toko Toserba (Toko Serba Ada) di Kecamatan Tenayan Raya yang berjumlah 20 usaha toko toserba. Penelitian ini dilakukan dengan metode survei usaha Toko Toserba (Toko Serba Ada) yang ada di Kecamatan Tenayan Raya, adapun responden dalam penelitian ini adalah pemilik usaha toko toserba. Adapun daftar Nama Usaha Toko Toserba (Toko Serba Ada) yang ada di Kecamatan Tenayan Raya dapat dilihat pada tabel sebagai berikut :

Tabel III.1
Daftar Nama Toko Toserba (Toko Serba Ada)
Di Kecamatan Tenayan Raya

No	Nama Usaha	Alamat
1	Toko Toserba Jason 88	Jl. Bukit Barisan
2	Toko Toserba Era 58	Jl. Bukit Barisan
3	Toko Toserba Giat.TBN	Jl. Hang Tuah Ujung
4	Toko Toserba SMA	Jl. Hang Tuah Ujung
5	Toko Toserba Harvest	Jl. Bukit Barisan
6	Toko Toserba Era	Jl. Bukit Barisan
7	Toko Toserba Sinar Harapan	Jl. Bukit Barisan
8	Toko Toserba Twin's Star	Jl. Lintas Timur Km 12
9	Toko Toserba New Jaya	Jl. Lintas Timur Km 12

10	Toko Toserba New Happy	Jl. Lintas Timur Km 12
11	Toko Toserba Kangen	Jl. Bukit Barisan
12	Toko Toserba Kevin 88	Jl. Lintas Timur Km 12
13	Toko Toserba Berkat Toys	Jl. Lintas Timur Km 12
14	Toko Toserba Era 58	Jl. Lintas Timur Km 12
15	Toko Toserba Prima Swalayan	Jl. Lintas Timur Km 12
16	Toko Toserba MJA	Jl. Lintas Timur Km 12
17	Toko Toserba Krisna	Jl. Hang Tuah Ujung
18	Toko Toserba Berkat 88	Jl. Hang Tuah Ujung
19	Toko Toserba Era	Jl. Hang Tuah Ujung
20	Toko Toserba Lucky 88	Jl. Hang Tuah Ujung

Sumber: Kecamatan Tenayan Raya Pekanbaru

C. Jenis dan Sumber Data

1. Data premier yaitu data yang diperoleh langsung dari resopnden melalui wawancara atau kuisioner.
2. Data sekunder yaitu data yang diperoleh dari instansi yang terkait yaitu pengelola toko toserba (toko serba ada) dan buku pencatatan harian (buku kas) dari pemiliknya.

D. Teknik Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang digunakan penulis adalah sebagai berikut :

1. Wawancara terstruktur, yaitu cara pengumpulan data dengan wawancara dimana penulis telah menyiapkan instrumen penelitian berupa kuisioner yang berisi pertanyaan-pertanyaan tertulis yang alternatif jawabannya telah disiapkan.
2. Dokumentasi, yaitu teknik pengumpulan data dengan cara melakukan pengambilan dokumen-dokumen yang sudah ada tanpa pengolahan data.
3. Daftar pertanyaan atau kuisioner yaitu teknik pengumpulan data dengan menyebarkan suatu daftar pertanyaan kepada responden.

4. Teknik Analisis Data

Setelah semua data terkumpul, data tersebut dikelompokkan menurut jenisnya masing-masing kemudian dalam bentuk tabel dan akan diuraikan secara deskriptif sehingga dapat diketahui apakah usaha toko toserba (toko serba ada) di kecamatan tenayan raya telah menerapkan sistem akuntansi. Kemudian ditarik suatu kesimpulan untuk disajikan dalam bentuk laporan penelitian.

